

Niederschrift über die ordentliche Jahresversammlung 1985 am 5. Juli in Erlangen

Nach Begrüßungsworten durch Repräsentanten von Stadt und Universität sowie den Einführungsvorträgen zum Exkursionsgebiet begann die eigentliche Jahresversammlung um 11.40 Uhr.

1. Jahresbericht des Vorstandes (Prof. DIERSCHKE)

- Die Zahl der Mitglieder beträgt z. Zt. 1086; sie hat sich seit einigen Jahren auf 1000-1100 eingependelt. Damit ist die Floristisch-soziologische Arbeitsgemeinschaft vermutlich die größte überregionale botanische Vereinigung im deutschsprachigen Raum.
 - Im Frühjahr 1985 wurde in Münster ein Arbeitskreis für Pflanzensoziologie ins Leben gerufen. Er soll engere Kontakte und Diskussionsmöglichkeiten zwischen wissenschaftlich arbeitenden Pflanzensoziologen ermöglichen (s. hierzu auch den Bericht in Tuexenia 5).
 - Im Frühjahr 1986 findet bei Sigmaringen ein Moos-Kurs (Leitung: Dr. H. MUHLE, Ulm) statt.
 - 1986 sollen wieder Kurse über pflanzensoziologische und ökologische Arbeitsmethoden stattfinden, nachdem die letzten schon 6 Jahre zurückliegen.
 - Zeitschrift Tuexenia: Band 4+5 sind erschienen. Band 5 wurde als Festschrift für Prof. OBERDORFER dem Jubilar anlässlich eines Festkolloquiums im Mai in Freiburg überreicht. Die Vorarbeiten für Band 6 (1986) haben begonnen.
 - Kassenbericht für 1984
- | | |
|---|---------------------|
| Bestand Ende 1983 | 17 515,24 DM |
| Einnahmen (Mitgliedsbeiträge, Spenden u.a.) | <u>45 420,39 DM</u> |
| | 62 935,63 DM |

Ausgaben

Druckkosten (Tuexenia 4, Mitgliederverzeichnis)	-29 364,81 DM
Büromaterial, Porto, Kontogebühren	- 4 108,65 DM
Andere Kleinposten	- <u>1 037,52 DM</u>
	-34 510,98 DM
Bestand Ende 1984	28 424,65 DM
	=====

Inzwischen wurde unser Guthaben durch etwa 35 000 DM Kosten für Tuexenia 5 stark belastet. Trotzdem soll der Jahresbeitrag weiterhin bei 30,00 DM (Stud. 20,00 DM) gehalten werden.

2. Entlastung des Vorstandes

Herr Prof. CORDES beantragt die Entlastung des Vorstandes. Dem Antrag wird ohne Gegenstimme mit einer Enthaltung entsprochen.

3. Verschiedenes

- Die Jahrestagung 1986 findet Ende Juli in Wetzlar statt. Die von Herrn W. SCHNEEDLER und Mitarbeitern organisierten Exkursionen werden in den Westerwald führen.

- Als mögliche Gebiete für zukünftige Tagungen werden Schleswig-Holstein und die Schweiz (Bern/Zürich) vorgeschlagen.
- Es wurde über das Problem, zu den Exkursionen zahlreiche Absagen an Mitglieder erteilen zu müssen, diskutiert.
Verschiedene Vorschläge wurden eingebracht:
 - zeitlich versetzte Wiederholungen einer Tagung am gleichen Ort.
 - Verstärkung regionaler Aktivitäten durch zusätzliche Treffen.
 - ausführlicher Exkursionsführer auch an Nichtteilnehmer.Ein Beschluß wurde nicht gefaßt, da über die Organisation nur der jeweilige Veranstalter entscheiden kann.

Die Jahresversammlung wurde um 12.10 Uhr beendet.

gez. A. Vogel

H. Dierschke